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第１1回例会 NO.2532 

 

   

国際ロ－タリ－第 2790 地区 

◆欠席者【敬称略】      
石井文子・叶川博章・金見和子・鈴木秀幸・
趙 亜南・中野麻美・林田謙志・宮寺順子・
大里光夫 

 

◆出席 会員４２名 ◆出席率    ７６.３１％ 
出席２９名 ◆前々回出席率 ６４.８６％ 
欠席１３名 ◆修正後出席率 ７２.９７％ 

 

SERVE TO CHANGE LIVES  

2021-22年度国際ロ－タリ－テ－マ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

【藤野宏治会員のペット】 

◆点鐘 １２時３０分  ◆Ｒソング斉唱 
渡邉愼司会長     「奉仕の理想」 
 

 

◆四つのテスト   
松岡邦佳会員 

◆誕生祝い 近藤直弘（8/16） 坂井健治（8/23） 
      阪中昌司（8/30）  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆結婚祝い 松岡佳邦（8/6） 小林裕治・千晃（8/8） 
      阪中昌司（9/8）  
 
  
 

◆メイクアップ    
・9/11 地区ロータリー財団セミナー 

堀内正人・渡邉愼司・吉田和義 
・9/18 第 10回ガバナー補佐・ 

第 8回地区委員長会議  堀内正人 
・10/6 第 4回理事会 

渡邉愼司・松岡邦佳・堀内正人・
吉田和義・石田 亨・佐藤丈夫・
渡邉愼司・渡辺元貴・鶴岡大治・
倉島和弘・小林裕治・林孝二郎・ 

・10/12 第 5グループ第 5回会長・幹事会 
     渡邉愼司・吉田和義 

  

■司会進行   
加藤智生ＳＡＡ 

ロッキーさん 

 



■会長挨拶・報告       渡邉愼司会長 
皆さんこんにちは。やっと 

オークラホテルでの例会が再 
開されました。2 ヵ月ぶりと 
なりますが、現時点では大事 
を取ってスクール形式とさせ 
て頂いております。時期をみ 
て丸テーブルでの会場形式に 
戻したいと考えておりますが、実際に会場に足
を運ぶことによって話をできる事は、例会前の
時間なども含めてとても貴重な時間だと実感
しています。また、リモートによる例会の実施
に関しまして皆様のご協力を頂きありがとう
ございました。現在は新規感染者がとても低い
状態で推移しています。しかし、年末年始にか
けて新規感染者の増加が見られるかもしれま
せんが、ワクチン接種や抗原検査による陰性確
認など、対策を行うことにより通常通りの例会
を実施していければと思いますので、今後も皆
様のご協力をお願い致します。 
 報告事項としまして、本年度の地区大会につ
いては、クラブからは会長幹事のみの参加とな
り、他の会員については YouTube によるオン
ライン配信となります。地区大会は通常例会の
振替となっていますので、YouTube のオンライ
ン配信をご覧いただきたいと思います。 
 また、ガバナー公式訪問についてですが、既
に会員の皆様にはメールやＦＡＸでお知らせ
してありますが、11 月 24 日（水）に変更とな
っています。開始時間も変更となっていますの
でお間違いのないようにお願い致します。 
 先週のアワーにおいて 2790 地区クラブ奉
仕・会員増強・基盤向上委員会の高橋委員長か
らお話頂いた衛星クラブについて少し調べて
みましたのでお聞きください。まず衛星クラブ
とは、ロータリークラブ設立のための手段のひ
とつです。衛星クラブは、2013 年に、新ロータ
リークラブ結成に必要な会員数がいない場合
のオプションとして導入され、20 人の創立会員
を必要とする通常のロータリークラブと異な
り、衛星クラブは 8人の会員で結成が可能です。
また、既存のロータリークラブとは異なる環境
で社会奉仕できるチャンスを地域の人びとや
ロータリアンに提供することができます。 
 なぜ衛星クラブをつくるのかと言うと、ロー
タリークラブの結成と同様、衛星クラブを結成
することで、地元市民やビジネスリーダーをつ
なぎ、アイデアの交換と行動を通じて地域社会
に貢献することができます。また、衛星クラブ
の設立には、地域での奉仕活動の可能性と可視
性、インパクトを高めるというメリットもあり、
地元地域やロータリー地区のリーダーを育成
する優れた方法ともなりえます。 
 私たちのロータリークラブはもちろん素晴
らしいクラブです。しかし、時間的制約や金銭
的制約によりクラブ会員となる事が出来ない
人が多くいるのならば、衛星クラブを作ること
により地域に貢献することも出来るかもしれ
ません。私たちのクラブには総合高校のインタ
ーアクトとの繋がりもあります。インターアク
トの 3年間の経験を衛星クラブで活かせるかも

しれません。 
 衛星クラブをつくるには、８名の会員が必要
であり、スポンサークラブを必要としますが、
地区ガバナーの承認は必要とされていません。
もちろん衛星クラブとして活動するには詳細
を決めていく必要があり、スポンサークラブが
補助することによってスムーズに進める事も
出来ると思います。姉妹クラブである坂出東ロ
ータリークラブでは衛星クラブのスポンサー
になっており、衛星クラブ設立に至る経緯や、
設立方法、設立後の関わり方についても聞くこ
とが出来ると思います。 
 地域には素晴らしい活動をしている団体や、
個人が沢山いますが、横の繋がりは個人的なつ
ながりにとどまっています。その様な場合は衛
星クラブを通じて築いていくことも出来るか
もしれません。また、ロータリークラブでの活
動が難しくなってしまった会員がロータリー
に留まりたい場合も衛星クラブが受け皿にな
る事が出来るかもしれません。 
 衛星クラブは本格的な独立したロータリー
クラブとなるまでの一時的な形態として作ら
れるもですが、衛星クラブの存続期間に制限は
ありません。会員増強の面においてもロータリ
ーを知ってもらう機会ともなりうるかもしれ
ませんので、今後検討していく事が良いのでは
ないでしょうか。 
 
 
■幹事報告         吉田和義幹事 
 
1.幹事報告 
1) 本日例会終了後に第 4 回定 
例理事会を開催いたします。 

2) 2021-22 年度ガバナー事務 
所より「世界ポリオデー・ 
祈願プロジェクトプレスリ 
リース」についてのご案内が届いております
ので回覧いたします。 

3) 米山記念奨学会より「2020 年度決算報告・
事業報告」が届いておりますので回覧いたし 
ます。 

4）国際ロータリー日本事務局より「在宅勤務延
長」のお知らせが届いておりますので回覧い
たします。 

5）2021-22年度地区大会 10月 31日 YouTube
オンライン配信も実施いたします。 

 
2.他クラブからのお知らせ 
 特になし 
 
3.その他のお知らせ 
特になし 

 
4.回覧 
・2021-22 年度ガバナー事務所より「世界ポリ
オデー・祈願プロジェクトプレスリリース」
についてのご案内 

・米山記念奨学会より「2020 年度決算報告・事
業報告」 

・国際ロータリー日本事務局より「在宅勤務延
長」のお知らせ 



■委員会報告 
◆ニコニコボックス報告   竹内正守会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇倉島和弘会員 
皆さんお久しぶりです。東洋も久しぶりにお
酒が出せるようになりました。今日はお得な
プレミアム付の商品券の紹介です。5000円で
6000 円分、3000 円で 3500 円分使えます。
ぜひご利用下さい。まとめていただければ事
務所までお届けします。本日も少しですが持
ってきています。 

 
◇小林裕治・千晃会員 
８月の話ですが・・・結婚記念日のお花束あ
りがとうございました！嬉しかったです！ 

 
◇石田亨会員 
本日はらづ Biz の瀬沼センター長、前田プロ
ジェクトマネージャーにお越しいただきま
した。卓話楽しみにしています。宜しくお願
いします。 

 
◇坂井健治会員 

8 月 23 日 76 才になりました。今朝 10 才に
なる娘に、「ボディタッチは今日からダメ」と
言われてガッカリしています。誕生日祝いを
ありがとうございます。 

 
◇加藤智生会員 

  第 54回日本女子オープン選手権が 9/30から
10/4 の日程に烏山城カントリーで開催され
ました。台風の影響で１日ずれ込み月曜日ま
での開催となりましたが、来場されました
方々やＴＶの前で応援を頂いた皆様ありが
とうございました。 

 
 ◇近藤直弘会員 
  8月 16日に無事に 54歳になりました。 

忙しい 1年になるよう頑張ります。 
 
 ◇竹内正守会員 
  かずさマジックが都市対抗野球東京ドーム 

出場を決めました。応援宜しくお願いします。 
  

 ◇渡邉愼司会長 
  皆さんお久しぶりです。今後も感染対策 

をして進めていきますのでご協力をお願い 
します。 

 
 ◇松岡邦佳会員 

随分前ですが、8/6 結婚祝いありがとうござ
います。 

◆君津ロータリークラブ 
鈴木さんより連絡 

・11 月 12 日グループの情報 
研修をハイブリット形式で 
やらせていただきます。 

・次年度のガバナー補佐が決 
まりました。 

・3 月 11 日（仮）ＩＭ 第 6 グループと合同で  
開催予定です。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

～ロータリーについて知ろう～   

第 11 回目 

 11 月はロータリー財団月間となります。

そこでロータリー財団への寄付を推奨する

ために、ロータリー財団の寄付認証につい

てお話します。まず、個人からの寄付認証と

して・・・ 

① 財団の友会員：年次基金に毎年 100 ド

ル以上のご寄付をした方。 

②ベネファクター：遺言またはそのほかの

遺産計画にロータリー財団恒久基金を

1,000 ドル以上の受取人として指定した

方、または恒久基金に 1,000 ドル以上を

現金で寄付された方。 

③ポール・ハリス・フェロー：年次基金、ポ

リオプラス、承認された財団補助金のい

ずれかに 1,000 ドル以上を寄付した方。 

④マルチプル・ポール・ハリス・フェロー：

年次基金、ポリオプラス基金、または財団

が承認した補助金プロジェクトに追加で

1,000 ドル以上をご寄付するごとに認証。 

⑤ ポール・ハリス・ソサエティ・メンバー：

年次基金、ポリオプラス基金、財団が承

認した補助金プロジェクトに毎年

1,000 ドル以上を寄付する意志をロー

タリー財団に表明した世界中の支援者

の方々のための認証プログラム。 

⑥メジャードナー：累積寄付の合計が

10,000 ドルに達した方。 

 その他にもありますので、次週の週報で

紹介していきたいと思います。また、ガバナ

ー月信に認証者が載っているページがあり

ますのでご覧ください。 

 



■例会アワー  

◆卓話    
◇卓話者紹介         石田亨会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さんこんにちは、本日の卓話をしていただ

く木更津産業・創業支援センターらづ-Bizの前
田プロジェクトマネージャーをご紹介します。 
らづ-Biz は全国より公募者 157 名の中から瀬
沼センター長を迎えリニューアル、2018年 2月
より相談業務を開始。 
それから 2020 年 2月までの間、2,977件の相談
に対応し新規の相談者 411件をはじめ、多数の
相談者の会社の売上増加や創業等を支援して
きました。ちなみに、私の会社も相談に乗って
もらっています。さらなる支援機能の強化を図
るため、公募を実施して全国より 130名の応募
の中から前田さんが選ばれました。 
2020 年 4 月より瀬沼センター長とともに包括
的な相談業務を行うプロジェクトマネージャ
ーとしてスタートし、2021年 4月で相談件数が
累計 5,000 件を突破して現在に至っています。 
前田プロジェクトマネージャーのファッショ
ン業界で培ってきたキャリアは輝かしいもの
です。様々な会社・ブランドの経験も踏まえ、
「実際動ける・効果があるアイデアと提案」で
お金をかけずに私たちの会社の売上げアップ
の相談に乗ってもらえます。 
それでは、前田さん、よろしくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇卓話者 
木更津市産業・創業支援センター 

 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

プロジェクトマネージャー  

前田正浩 様 

センター長  

瀬沼健太郎 様 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

◆点鐘 １３時３０分 渡邉愼司会長    
 

 

これからの商品は 
買うに等しいクオリティーをもち 
真に人生を豊かにしてくれ 
気球環境に配慮したものでなければ 
支持されない 

 
 

デジタルだけでブランドを作るのは可能？ 
 

リアルが消えることはない。 
 
そしてデジタルはもっと成長する。 

 
どうやって人の心掴み 
ブランドを築き 

ビジネスを成長させれば良いのか？ 
 
 

速さよりもクオリティーを重視したディズニー 
 

7000万人のユーザー獲得に成功 
 

 速さそのものではない 
 
 
 
 
 

「独自の売り」というゴールデンルール 

生き延びる原動力は「独自の視点」 
 

 

「独自の売り」を真似された Apple 
 
「独自の視点」で考え直した Apple 
 
「独自の売り」から「独自の視点へ」 
 


